



ALW-GRÜNE

TRANSPARENT • SOZIAL • ÖKOLOGISCH

WEITERSTADT



Vorsitzende Simone Brodrecht

simone.brodrecht@alw-gruene.de

Vorsitzender Heinz-Ludwig Petri

Mobil +49 160 6918204, E-Mail hlpetri@alw-gruene.de

www.alw-gruene.de

Pressemitteilung

Weiterstadt, den 14. März 2022

Landtagsabgeordneter Torsten Leveringhaus zu Gast bei der Mitgliederversammlung von ALW-GRÜNE

Mitgliederversammlung wird von den Ereignissen in der Ukraine überschattet

ALW-GRÜNE Weiterstadt trafen sich am 11. März 2022 zu ihrer Mitgliederversammlung im Gasthaus Darmstädter Hof.

Die Vorsitzende von ALW-GRÜNE, Simone Brodrecht freute sich, den Landtagsabgeordneten von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Torsten Leveringhaus begrüßen zu können. Eigentlich wollten die Versammlungsteilnehmer:innen aktuelle kommunalpolitische Themen mit Bezug zur Landespolitik diskutieren. Überschattet wurde die Versammlung allerdings von dem schrecklichen und völkerrechtswidrigen Krieg, den der russische Präsident Putin gegen die Ukraine führt. ALW-GRÜNE fordern den russischen Präsidenten auf, seine Soldaten unverzüglich aus der Ukraine abziehen und die souveränen Rechte des ukrainischen Volkes zu achten.

Bevor dann aktuelle Themen erörtert wurden, war ein neuer Schatzmeister zu wählen. Michael Slomka wurde einstimmig als Nachfolger von Gabi Dietrich gewählt. Der Vorstand würdigte die Arbeit von Gabi Dietrich für und in der ALW und nun ALW-GRÜNE als langjährige Stadtverordnete und zuletzt als Schatzmeisterin.

Die sich anschließenden Beratungen drehten sich um aktuelle Themen wie die Mobilitätswende, den öffentlichen Personennahverkehr, die Energiewende hin zu Photovoltaik und Windenergie. Bei all diesen Bereichen lässt sich festhalten: Das Land Hessen engagiert sich für die Kommunen mit vielfältiger Unterstützung und Förderprogrammen, die Stadt Weiterstadt jedoch nutzt hier nicht alle vom Land angebotenen Möglichkeiten.

Ausgiebig wurde über die Pläne des Landkreises Darmstadt-Dieburg diskutiert, die Carl-Ulrich-Schule abzureißen und stattdessen eine bis zu 7-zügige Grundschule zwischen Albrecht-Dürer-Schule und Kläranlage zu bauen. ALW-GRÜNE lehnen das Vorhaben einer Grundschule mit über 600 Kindern aus schulpädagogischen Gründen ab. Erschwerend kommt hinzu, dass die kaum vorhandenen Möglichkeiten einer vernünftigen verkehrlichen Erschließung diesen Standort denkbar ungeeignet machen.

Zum Ende der Versammlung blickten die Mitglieder von ALW-GRÜNE auf die inhaltlich breit aufgestellten Themen, die es gilt, in der Kommune Weiterstadt inklusive Ortsteile weiter zu verfolgen und entsprechende Anträge in die Stadtverordnetenversammlung einzubringen. Damit im Zusammenhang stehend ist die Organisation von Veranstaltungen geplant, zu denen die Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen werden.



Bildunterschrift

Teilnehmer bei der Mitgliederversammlung von ALW-GRÜNE von links. Stadtrat Udo Hamm, schatzmeister Michael slomka, Fraktionsvorsitzende Dr. Barbara Pohl, Landtagsabgeordneter von BÜNDNIS 90 / Die GRÜNEN Torsten Leveringhaus

